
Città di Vicenza
Insignita di due Medaglie d'Oro al Valore Militare
per il Risorgimento e la Resistenza

PROCESSO VERBALE

DELLA IV SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  duemilaventiquattro  addì  23  del  mese  di  Aprile alle  ore 17:05, nella  Residenza
Municipale  e  precisamente  nella  sala  delle  adunanze  consiliari,  in  ordine  all’avviso  di
convocazione del Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, in data
19 Aprile 2024 (P.G.N. 65430) risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL
CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Possamai Giacomo X 18-Marchetti Alessandro X
  2-Bardin Massimo X 19-Naclerio Nicolò X
  3-Bassanello Cecilia X 20-Notarangelo Stefano X
  4-Bez Giacomo X 21-Pilan Mattia X
  5-Burlina Mauro X 22-Pizzolato Elia X
  6-Colombara Raffaele X 23-Poncato Luca X
  7-Consolaro Luisa X 24-Porelli Valeria X
  8-Conte Giorgio X 25-Restuccia Beatrice Giulia X
  9-Corbetti Martina X 26-Rizzini Lorenza X
10-Dalla Negra Michele X 27-Rucco Francesco X
11-Dal Pra Caputo Stefano X 28-Siotto Simona X
12-De Marzo Leonardo X 29-Sorrentino Valerio X
13-Ghiotto Benedetta X 30-Tonello Angelo X
14-Giacomin Davide X 31-Zaramella Massimiliano X
15-Grimaldi Ida X 32-Zocca Liliana X
16-Maltauro Jacopo X 33-Zocca Marco X
17- Maran Sara X

PRESENTI   25  -   ASSENTI   8

Risultando essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art. 33
dello Statuto comunale e dell'art. 6 del Regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del
Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti gli assessori: Baldinato Sara, Sala Isabella, Selmo Giovanni, Tosetto Matteo e
Zilio Leone.

Risultano designati scrutatori i consiglieri: Bez Giacomo, Rizzini Lorenza, Siotto Simona.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 22, 23,
24, 25, 26, 27, 28 e 29.
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- Durante  la  trattazione  delle  domande d’attualità  entrano i  cons.  Corbetti,  Dalla  Negra,
Notarangelo, Restuccia e Tonello. (presenti 30)

- Durante lo svolgimento delle interrogazioni e delle interpellanze  entra il cons. Zocca M.
(presenti 31)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 22 entra il cons. Conte; escono i cons. Porelli e Rucco. (presenti 30)
Escono gli assessori Nicolai, Fantin e Zilio.
Rientra ed esce l’assessore Tosetto.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 23 e prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1),  rientra il cons. Porelli;  escono i
cons. Dalla Negra e Notarangelo. (presenti 29)
Rientrano gli assessori Balbi, Fantin, Tosetto e Zilio.
Prima della votazione dell’emendamento n. 1), rientrano i cons. Dalla Negra, Notarangelo e
Rucco. (presenti 32)
Prima della votazione dell’oggetto  escono i cons. Maltauro, Notarangelo e Rucco. (presenti
29)
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  rientrano i  cons.
Maltauro, Notarangelo e Rucco; escono i cons. Naclerio, Zocca L. e Zocca M. (presenti 29)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 24, rientrano i cons. Naclerio e Zocca L.; escono i cons. Siotto e Sorrentino. (presenti 29)
Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento escono i cons. Bardin e
Notarangelo. (presenti 27)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 25, rientrano i cons. Bardin, Notarangelo, Siotto e Zocca M. (presenti 31)
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  rientra il  cons.
Sorrentino; escono i cons. Porelli e Zocca M. (presenti 30)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 26, rientra il cons. Zocca M.; esce il cons. Rucco. (presenti 30) 
Escono gli assessori Baldinato, Fantin e Zilio.
Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, escono i cons. Bardin e
Zocca M. (presenti 28)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 27,  escono i cons. Conte, Dalla Negra, Naclerio,  Poncato, Siotto, Sorrentino,  Zocca L.;
rientrano i cons. Bardin e Zocca M. (presenti 23)
Rientrano gli assessori Baldinato e Zilio.
Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento escono i cons. Maltauro,
Notarangelo e Zocca M. (presenti 20)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 28, esce e rientra il Presidente del Consiglio, dott. Massimiliano Zaramella. Nel frattempo
assume la presidenza del Consiglio comunale il Vice Presidente del Consiglio, avv. Valeria
Porelli.
Prima  della  votazione  dell’emendamento  n.  1),  rientra il  cons.  Naclerio;  escono i  cons.
Colombara e Zocca M. (presenti 27)
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Prima della votazione dell’emendamento n. 2), esce il cons. Notarangelo. (presenti 26)
Prima della votazione dell’emendamento n. 3), rientra il cons. Notarangelo. (presenti 27)
Prima della votazione dell’emendamento n. 4), escono i cons. Notarangelo, Rizzini e Zocca L.
(presenti 24)
Prima della votazione dell’emendamento n. 5), rientrano i cons. Notarangelo, Rizzini e Zocca
L. (presenti 27)
Prima  della  votazione  dell’emendamento  n.  6),  escono i  cons.  Bardin,  Notarangelo  e
Sorrentino. (presenti 24)
Prima  della  votazione  dell’emendamento  n.  7),  rientrano i  cons.  Bardin,  Notarangelo  e
Sorrentino; escono i cons. Naclerio e Zocca L. (presenti 25)
Esce l’assessore Selmo.
Prima  della  votazione  dell’emendamento  n.  8),  rientra il  cons.  Zocca  L;  esce il  cons.
Sorrentino. (presenti 25)
Prima  della  votazione  dell’emendamento  n.  9),  rientra il  cons.  Naclerio;  esce il  cons.
Notarangelo. (presenti 25)
Rientra l’assessore Selmo.
Prima della votazione dell’oggetto rientrano i cons. Notarangelo e Sorrentino. (presenti 27)
Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, escono i cons. Naclerio,
Notarangelo, Porelli e Zocca L. (presenti 23)
Esce l’assessore Selmo.

- Prima della presentazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori  consiliari
con il n. 29, rientra il cons. Naclerio. (presenti 24)
Durante  la  trattazione  e  prima  della  votazione  dell’oggetto  rientra  ed  esce il  cons.
Notarangelo; escono i cons. Bardin e Sorrentino; rientra il cons. Zocca L. (presenti 23)

- Alle ore 01:17 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D’ATTUALITÀ

Domanda d’attualità  n. 1/66236 pgn presentata  il  22.4.2024 dal cons. Rucco avente ad
oggetto: “Blitz del Bocciodromo contro la TAV”.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Rucco.

Riguardando  la  stessa  tematica,  il  Presidente  informa  che  alle  seguenti  domande
d’attualità nn. 7/67461 e 8/67472 pgn, risponderà congiuntamente l’assessore Tosetto:
- Domanda d’attualità n. 7/67461 pgn presentata il 23.4.2024 dal cons. Maltauro riguardante
la graduatoria per l’assegnazione degli alloggi ERP;
- Domanda d’attualità n. 8/67472 presentata il 23.4.2024 dal cons. Dal Pra Caputo avente ad
oggetto: “Bocciatura legge case popolari”.

Relaziona l’assessore Tosetto.
Intervengono i cons. Maltauro e Dal Pra Caputo.

Domanda d’attualità n. 2/66287 pgn presentata dal cons. Dalla Negra riguardante l’utilizzo
del Parco della Pace.

Relaziona l’assessore Zilio.
Interviene il cons. Notarangelo.

Domanda d’attualità n. 9/67480 pgn presentata dal cons. Dal Pra Caputo avente ad oggetto:
“Finanziamento percorsi SAI (Sistema Accoglienza Integrazione)”.

Relaziona l’assessore Tosetto.
Interviene il cons. Dal Pra Caputo.

Domanda  d’attualità  n.  3/66651  pgn presentata  dal  cons.  Zocca  L.  avente  ad  oggetto:
“Fondi PNRR asili nido”.

Relazionano gli assessori Selmo e Spiller.
Interviene il cons. Porelli.

Il Presidente comunica che la domanda d’attualità n. 10/67489 pgn è irricevibile in quanto
mancante  dei  requisiti  ai  sensi  dell’art.  62,  comma  1,  del  Regolamento  del  Consiglio
comunale. Interviene la prima firmataria, cons. Maran, chiedendo che venga trasformata in
interrogazione a risposta orale, ai sensi dell’art. 62, comma 8. 

Essendo  terminato  il  tempo  destinato  alle  domande  d’attualità,  il  Presidente  chiede  ai
consiglieri  presentatori  delle  rimanenti  inevase  se  preferiscano  ricevere  risposta  scritta  o
trasformare le domande in interrogazioni orali, ai sensi dell’art. 62, comma 9:
- domanda d’attualità n. 4/66660 pgn diventa interrogazione orale su richiesta del proponente
cons. Rucco;
-  domande  d’attualità  nn.  5/67022  pgn  e  6/67155  pgn  diventano  interrogazioni  orali  su
richiesta del proponente cons. Notarangelo.

------------

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n. 11_o/30512 pgn presentata dal cons. Rucco avente ad oggetto: “A che
punto è l'iter per l'approvazione del nuovo Piano del Centro Storico?”.

Relaziona l’assessore Balbi.
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Interviene il cons. Rucco.

Interrogazione n. 1_o/153 pgn presentata dal cons. Sorrentino riguardante la pista ciclabile
a Porta Santa Croce.

Relazione l’assessore Spiller.
Interviene il cons. Sorrentino.

Interpellanza n. 6_o/7376 pgn presentata dal cons. Colombara avente ad oggetto: “Quando
riaprono i Centri Residenziali per anziani a Vicenza?”.

Relaziona l’assessore Tosetto.
Interviene il cons. Colombara.

Interrogazione  n.  13_o/30913  pgn  presentata  dai  cons.  Porelli  e  Sorrentino  avente  ad
oggetto: “Locali Servizi Demografici”.

Relaziona l’assessore Spiller.
Interviene il cons. Porelli.

Interrogazione n. 14_o/30922 pgn presentata dal cons. Porelli avente ad oggetto: “Giornata
del Ricordo”.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Porelli.

- - - - - - - - - - -

INTERVENTO DEL PRESIDENTE

Il Presidente ricorda l’intervento di salvataggio di un cittadino intenzionato a togliersi la vita
nei  pressi  del fiume Bacchiglione in località  Debba a opera di due cittadini  e di  membri
dell’Arma dei Carabinieri. Viene quindi consegnato un encomio ai protagonisti dell’accaduto.
Si procede alla premiazione dei suddetti da parte del Sindaco di Vicenza e del Sindaco di
Longare, presente in sala consiliare.

- - - - - - - - - - -

Il Presidente interviene brevemente con delle riflessioni sul 25 aprile.

- - - - - - - - - - -
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO      XXII  

Deliberazione n. 22

BILANCIO – Esame ed approvazione del Rendiconto del Comune di Vicenza per l’esercizio
2023, ai sensi del D.Lgs. 267/2000 e del D.Lgs. 118/2011.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XXIII

Deliberazione n. 23

SETTORE  PROVVEDITORATO  E  APPALTI –  Approvazione  del  Regolamento  per  la
Disciplina dei contratti del Comune di Vicenza.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XXIV

Deliberazione n. 24

SUAP –  ISTANZA  ID:  02079130247-10122023-1223  E  UT  N.  5599/2023  Permesso  di
costruire ai sensi dell’art. 44 delle N.T.O. del Piano degli Interventi per la ristrutturazione e
ampliamento di un edificio dismesso denominato “Area ex Enel” in Via Pecori Giraldi n. 7 –
Ditta Immobiliare Via dei Trifogli Srl.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XXV

Deliberazione n. 25

SUAP –  ISTANZA  ID  03195090240-28092023-1246  E  UT  N.  4447/2023  Permesso  di
costruire  in  deroga  ai  sensi  dell’art.  3  della  L.R.  n.  55/2012 e  degli  artt.  7-8 del  D.P.R.
160/2010 per ampliamento della  superficie  commerciale  del  supermercato “Prix” in Viale
Sant’Agostino 280 – Ditta Prix Quality Spa.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO  XXVI

Deliberazione n. 26

Approvazione della proposta di “Regolamento per l’Accesso alle prestazioni economiche a
favore delle persone con disabilità inserite nelle strutture residenziali” adottato dal Comitato
dei Sindaci del Distretto est dell’Ulss 8 Berica.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XXVII

Deliberazione n. 27

Modifica al Regolamento per la Disciplina del canone patrimoniale di occupazione del suolo
pubblico e di esposizione pubblicitaria e del canone mercatale (D.C.C. 17 del 16 marzo 2021,
modificato con D.C.C. 86 del 15 dicembre 2021).

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

Il  Presidente informa il  Consiglio che è pervenuta una richiesta  di chiusura anticipata  dei
lavori consiliari sottoscritta dai cons. Maltauro, Zocca M. e Notarangelo (documento allegato
al presente verbale) dopo la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori
consiliari con il n. 27, e la pone in votazione.

La richiesta  di  chiusura anticipata  viene respinta,  con votazione  in  forma palese a
mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato:

Presenti   28

Astenuti /

Votanti   28

Favorevoli 8
Maltauro, Notarangelo, Porelli, Rucco, Siotto, Sorrentino, Zocca L., Zocca
M.

Contrari 20
Bardin, Bassanello, Bez, Burlina, Colombara, Consolaro, Corbetti, Dal Pra
Caputo,  Ghiotto,  Giacomin,  Grimaldi,  Maran, Marchetti,  Pilan,  Pizzolato,
Possamai, Restuccia, Rizzini, Tonello, Zaramella.
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OGGETTO  XXVIII

Deliberazione n. 28

SETTORE SERVIZI SOCIALI, PARTECIPAZIONE, LAVORO, PARI OPPORTUNIT  À   –  
SERVIZIO PARTECIPAZIONE – Istituzione dei Consigli di Quartiere e approvazione del
Regolamento comunale per il loro funzionamento.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XXIX

Deliberazione n. 29

MOZIONI –  Mozione  presentata  il  31/12/2023  dal  cons.  Naclerio  avente  ad  oggetto:
“Mozione per la concessione della cittadinanza onoraria a Matteo Miotto”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

I consiglieri Notarangelo, Porelli e Sorrentino riferiscono alla scrutatrice cons. Rizzini di aver
votato  favorevolmente,  pur  risultando  assenti  nel  risultato  reso  dal  sistema  elettronico  di
votazione.

- - - - - - - - - - -

Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti
presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1
Domande d’attualità nn. 1/66236 pgn; 2/66287 pgn; 3/66651 pgn; 4/66660
pgn; 5/67022 pgn; 6/67155 pgn; 7/67461 pgn; 8/67472 pgn; 9/67480 pgn;
10/67489 pgn.

2
Interrogazioni e interpellanze nn.  11_o/30512 pgn; 1_o/153 pgn; 6_o/7376
pgn; 13_o/30913 pgn; 14_o/30922 pgn.

3
Richiesta di chiusura anticipata presentata dai cons. Maltauro, Zocca M. e
Notarangelo pgn 70112.
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IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Massimiliano Zaramella
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

IL VICEPRESIDENTE
Avv. Valeria Porelli

(documento informatico firmato digitalmente
ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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COMUNE Dl VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE
Gruppo Consiliare Fratelli di Italia

Vicenza, 22/04/2024
Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signor Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

DOMANDA Pl ATTUALITA'

Argomento : Blitz del Bocciodromo contro la TAV.

Sulla stampa di domenica 21.4 u.s. e apparsa la notizia del blitz ad opera di esponenti del
Bocciodromo contra la TAV.

Lo scrivente consigliere comunale chiede cosa intenda fare I'Amministrazione Comunale per
garantire la sicurezza in citta rispetto all'inizio delle opere TAV.-

Distinti saluti.

II consigliere comunale di
Fratelli di Italia

Francesco Rucco
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BOCCIATURA LEGGE CASE POPOLARI

Vicenza,23aprile2024

Al Presidente del Consiglio Comunale Massimiliano Zaramella
AII'Assessore al Sociale Matteo Tosetto

DOMANDA Dl ATTUALITA

IU

(Tl 0)

a
s|
•^l
'^
II
U Cu

^
C\l
0
f^
~~^.
^
0
^\
m
c^

^
<^p
M
0
C\i
•^.
M
r~
t^p
r~-
^D
0
0

z

0

0

+J
0

In alcuni articoli apparsi sulla stampa in data 23 aprile 2024 si e tomato a parlare dei criteri per
I'assegnazione degli alloggi di edilizia residenziale pubblica (ERP).

In particolare la Corte costituzionale ha bocciato una legge della Regione Veneto che nel novembre

di sette anni fa aveva stabitito che per poter chiedere una casa pubblica di edilizia (ERP)una
persona doveva dimostrare di aver vissuto in Veneto per almeno 5 anni nell'arco dell'ultimo
decennio.

In questo senso il Comune di Vicenza si era adoperato sin dai precedent! mesi per registrare Ie
domande 'con riserva'.

A seguito di questa 'bocciatura' si chiede pertanto all'Amministrazione:

Quale impatto avra questa decisione sulle liste edilizia residenziale pubblica (ERP)
Qual e la situazione attuale delle liste d'attesa in merito all'edilizia residenziale pubblica

(ERP);

Stefano Dal Pra Caputo
Partito Democratico Citta di Vicenza

t)^lO€(^^Cc/T/A/
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In data odierna gli organi di stampa local! e nazionali riportano la sentenza della corte costituzionale che ha
cassato i requisiti d'accesso delinead dalla legge regionale per 1'affidamento degli alloggi di edilizia residen-
ziale pubblica in Veneto.

11 comune di Vicenza a fine 2023 aveva anticipato tale indirizzo della corte in merito alia suddetta questione,
predisponendo una "graduatoria di riserva" per coloro che non erano in possesso del requisito di residenza in
Veneto da almeno 5 anni nell'arco di 10 anni, anche non continuativi.

Con la presente Domanda di attualita si chiede all'Assessore al sociale Matteo Tosetto e al Sindaco Giacomo
Possamai:
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Se 1'amministrazione allarghera e a quante persone la graduatoria per 1'accesso agli alloggi ERP? Quanti sa-
ranno coloro che accederanno alle case popolari senza il requisito previsto ante sentenza costituzionale ?

Quale e lo stato dell'arte del bando di assegnazione e la prospettiva di presa in carico delle pratiche rispetto
al totale delle richieste pervenute?

Cordialmente,
II Capogruppo della Lega Jacopo Maltauro
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I sottoscritti, consiglieri comunali del gruppo consiliare Idea Vicenza,

Premesso che

Nell'edizione odierna del Giornale di Vicenza viene giustamente data ampia
notizia di un raduno scout in occasione dei 50 anni dell'AGESCI ospitato
all'interno del Parco delta Pace che ha visto la partecipazione di circa 4.500
giovani che, peraltro, risulterebbero anche aver pernottato all'interno;
I sottoscritti anche in occasione della celebrazione della fine del Ramadan

avevano posto a codesta Amministrazione una interrogazione avente lo stesso
scopo, ovvero comprendere I'attuale "status" dell'area;

SfTutto cio premesso, i sottoscritti consiglieri comunali, presentano al sig. Sindaco,
N'odierna

DOMANDA Dl ATTUALITA'

;|persapere:

1) Se a tutt'oggi I'area del Parco della Pace ha ancora la destinazione di "area di
cantiere";

2) Se tale area e ancora "area di cantiere" quale deroghe vengono previste per
concedere I'accesso a migliaia di persone ma, soprattutto, come vengono
giustificate;

3) Quali norme di sicurezza vengono previste e garantite stante I'accesso di
migliaia di persone;

4) Quali sono i criteri di assegnazione che codesta Amministrazione adotta per
assegnare I'area de qua.

0

s
§
•s

Ringraziano ed ossequiano.

Stefano Notarangelo Leonardo De Marzo Michele Dalla Negra
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FINANZIAMENTO PERCORSI SAI (Sistema Accoglienza Integrazione)

Vicenza, 23 aprile 2024

Al Presidents del Consiglio Comunale Massimiliano Zaramella
AII'Assessore al Sociale Matteo Tosetto

DOMANDA Dl ATTUALITA
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In un servizio apparso su Tva in data 22 aprile si e tomato a parlare del tema migrazione.
Dal primo gennaio a meta aprile i migranti, sbarcati in Italia, sono stati 16.090. Un data che seppur
positive rispetto al 2023, dove il numero era stato di 35 mila persone, e doppio rispetto al 2022
(8.669 unita).

Per evitare che Ie persone migrant! vengano gestite senza minima informazione e programmazione
uno dei sistemi virtuosi e quello del SAI (ex Sprar) che permette da un lato atle amministrazioni di
poter programmare Ie attivita e dall'altro alle persone coinvolte di entrare in un sistema vero di
integrazione.

Proprio la mancanza di rifinanziamento del SAI (Sistema Accoglienza Integrazione) e una delle
tematiche emerse in queste ultime settimane.

Si chiede pertanto all'Amministrazione Comunale.

Q.uante sono te persone rifugiate a Vicenza citta che sono inserite all'interno di percorsi SAI;
Quail sono Ie ricadute di un eventuale non rifinanziamento delle progettualita;

Stefano Dal Pra Caputo
Partito Democratico Citta di Vicenza
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COMUNE DI VICENZA
CONSIGLIO COMUNALE
Gruppo Consiliare Fratelli d'ltalia

Vicenza 22 aprUe 2024
Al Sindaco Citta di Vicenza

GIACOMO POSSAMAI
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Domanda d'attualita

Argomento: "FONDI PNRRASILI NIDO".

Si apprende dalla stampa di sabato 20 aprile 2024 che 1'amministrazione Possamai starebbe
per rinunciare ai lavori di ristrutturazione, e conseguentemente alia perdita dei fondi del
PNRR, dell'ex Scuola Fogaz2aro in Riviera Berica rinunciando di fatto alia creazione di un
nuovo asilo nido.

Go premesso, i sottoscritd consiglieri comunali chiedono al Sig. Sindaco:
Ad oggi quanti posti disponibill ci sono presso Ie strutture del comune?
Quand posd nuovi ci sarebbero con Ie nuove costruzioni/ristrutturazioni di Via
Turra di Via Corelli e m Contra Piarda?

La Usta di attesa a che numero e arrivata?

Mediamente negU uldmi cinque anni quanti bambini non riescono ad accedere agU
asili comunali?

Perche 1'amministrazione con ricontratta la ditta appaltatrice per rinegoziare per
abbattere gli aumenri come in Via Turra?

Quanta deve pagare il comune alia ditta per i costi di un progetto non portato a
termine?

A quale sanzione andrebbe incontro I'amministrazione nei confrond della Corte del
Cond per la perdlta del fondi del PNRR dei due milioni di euro gia stanziati?

Distinti salud.

Gruppo Consiliare Fratelli d'ltalia
Valeria Porelli

Liliana Zocca
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Vicenza, 23/04/2024

Al SignorSindaco

del comune di Vicenza

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale

del comune di Vicenza

DOMANDA Dl ATTUALITA'
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Argomento: niente proroghe ai contratti di 10 psicologi del Dipartimento di Salute Mentale

Nei giorni scorsi, presso il Teatro San Marco della nostra citta e stato presentato dall'associazione Mano

Arnica il n. verde per "La prevenzione dei suicidi ed ascolto psicologico per la prevenzione delle
emergenze", in collaborazione con Azienda Zero e la Regione Veneto.

La delibera 371/2022 della Regione Veneto aveva previsto I'assunzione di psicologi da dislocare nei
Dipartimenti di Salute Mentale, con contratti a tempo determinate finanziati da fondi delgoverno.

II 31 dicembre 2023 i contratti sono scaduti, il Governo non ha elargito ulteriori fondi e la Regions Veneto
non ha voluto stanziarne altri per un rinnovo.

La nostra AULSS8 Berica, utilizzando fondi residui aziendali, e riuscita a prorogare al 31 maggio questi
contratti, ma se il 1 giugno non saranno protratti, I'azienda perdera ben 10 psicologi del Dipartimento di
Salute Mentale che svolgono soprattutto attivita di prevenzione.

Chiediamo a questa Amministrazione quale interventi su AULSS e soprattutto su Regione Veneto intende
intraprendere per evitare la perdita per la nostra citta di professionalita cosi importanti.

Distinti saluti.

La consigliera comunale

Maran Sara

?i)ft QlKRflLD
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COMUNE Dl VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE
Gruppo Consiliare Fratelli di Italia

Vicenza, 22/04/2024
Al Signor Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signor Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

DOMANDA Pl ATTUALITA'

Argomento : Vicenza seconda citta piu inquinata d'ltalia secondo i dati Legambiente.

Sulla stampa on line di lunedi 22.4 u.s. e apparsa la notizia che Vicenza e la seconda citta piu
inquinata d'ltalia tra Gennaio e Marzo 2024.

Lo scrivente consigliere comunale chiede cosa intenda fare I'Amministrazione Comunale per
raggiungere I'obiettivo annunciato in campagna elettorale per dimezzare I'inquinamento in
Citta.-

Distinti saluti.

II consigliere comunale di
Fratelli di Italia

Francesco Rucco
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"La coerenza dei principi e delle idee"

I sottoscritti, consiglieri comunali del gruppo consiliare Idea Vicenza,

Premesso che

nel giorno 21/04/2024 si e svolto presso il Parco delle Fornaci il Festival
denominate "Antidoto" organizzato da strutture riconducibili ai centri sociali;
I'oggetto principale del Festival era un dichiarato antimilitarismo "tout court";
nelle dichiarazioni alia stampa gli organizzatori si dichiaravano apertamente
contro I'adunata degli alpini e la presenza dei militari a Vicenza per I'ordine
pubblico;

Tutto cio premesso, i sottoscriffl consiglieri comunali, presentano at sig. Sindaco,
I'odierna

DOMANDA Dl ATTUALITA'

persapere:

1) se I'attuale amministrazione era al corrente del tema che sarebbe stato trattato
nel Festival denominate "Antidote";

2) con quali motivazioni e stato rilasciato il permesso all'utilizzo del Parco Fornaci
per detto Festival;

3) se I'amministrazione ha contribuito economicamente all'organizzazione della
manifestazione "Antidoto";

4) qual e la posizione politica delta Giunta nei confronti delle sigle che hanno
organizzato tale manifestazione e nei confronti della manifestazione stessa;

5) se ci sono stati componenti della Giunta che hanno aderito a tale
manifestazione in maniera diretta o indiretta

Ringraziano ed ossequiano.

Stefano Notarangelo Leonardo De Marzo Michele Dalla Negra
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"Sicurezza e ordine pubblico"
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I sottoscritti, consiglieri comunali del gruppo consiliare Idea Vicenza,

premessoche:

in piu occasioni il gruppo consigliare di Idea Vicenza ha sollecitato I'attuale amministrazione

ad una maggiore attenzione e sensibilita per I'ordine pubblico e la sicurezza;

da mesi i consiglieri di Idea Vicenza raccolgono e si fanno portavoce del disagio degli

esercenti e del civili frequentatori del centra storico al riguardo della tutela della sicurezza dei

cittadini in centra storico ed in altri quartieri della citta;

gli scontri violenti tra ragazzi recentemente accaduti in piazza Blade non sono che I'ultimo

episodic di una serie accaduti in varie parti della citta e in particolare in centro storico;

dopo aver eliminate con pretesti discutibili il terzo turno della polizia locale, I'attuale

amministrazione, su precisa richiesta di Idea Vicenza, aveva dichiarato che nel mese di aprile

avrebbe considerate la sua reintroduzione;

il rispetto delle regale per Idea Vicenza rimane un principio imprescindibile;

Tutto cio premesso, i sottoscritti consiglieri comunali, presentano al sig. Sindaco, I'odierna

DOMANDA Dl ATTUALITA'

persapere:

1) che misure concretamente operative intende prendere I'attuale amministrazione per
arginare la dilagante microcriminalita e i continui episodi violenti che si verificano in centra
storico e nei quartieri periferici;

2) se questa amministrazione intende o meno ripristinare 11 terzo turno della polizia locale;

3) in che modo questa amministrazione intenda impegnarsi per far rispettare Ie regole di civile
convivenza nella citta di Vicenza;



»

4) come questa amministrazione intenda prossimamente gestire il presidio della polizia locale

presso la stazione di Vicenza e con quali compiti operativi.

Ringraziano ed ossequiano.

Stefano Notarangelo Leonardo De Marzo Michele Dalla Negra
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COMUNE 01 VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE
Gruppo Consiliare Lista Idea Vicenza

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Vicenza, 21 Febbraio 2024

Al Signer Presidents del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Interrogazione

Argomento : A che punto e I'iter per I' approvazione del nuovo Piano del Centra Storico ?
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Nell'Ottobre 2022 i consiglieri comunali Pupillo e Selmo (attualmente amministratori apicali del
Comune di Vicenza) della Lista Da Adesso in Poi, annunciarono la presentazione di una
mozione di iniziativa consiliare per sollecitare la nuova riforma della disciplina regolamentare
per I'installazione dei pannelli fotovoltaici in centra storico, lamentando una presunta inerzia da
parte dell'Amministrazione Rucco.

Forse, a ben vedere, si riferivano all'inerzia dimostrata dall'Amministrazione Variati che in dieci
anni di annunci non era mai riuscita ad arrivare all'approvazione del nuovo Piano urbanistico del
Centra Storico di Vicenza.-

Fu proprio I'Amministrazione di centrodestra, nonostante gli anni di Epidemia Covid 19, ad
arrivare all'adozione, dopo il necessario (e lungo) periodo di transito in Regione.

La messa in discussione del piano da parte della nuova Amministrazione Possamai, ha tardato
I'iter di approvazione passando per una revoca che riteniamo ancora oggi discutibile, ma che ha
fatto perdere I'occasione per chi volesse installare pannelli fotovoltaici di godere dei benefici
fiscali del super bonus per il quale era prevista la scadenza del 31.12.2023.-

Una grave perdita economica perfamiglie e imprese-.

Alia luce di quanta sopra, si chiede al Sindaco ed alia Giunta Comunale di avere risposta al
seguente quesito:

A che punto e I'iter per I'approvazione del piano del Centra storico?
Sono gia applicabili Ie nuove norme del suddetto piano?
Come si coordina I'art. 9 comma 1 del DL17/22 con la nuova normativa locale?

E' richiesta risposta orale.-

Distinti saluti.-

I consiglieri comunali
Lista Civica Idea Vicen^a
Francesco Rucpo'
Michele Dalla Negr's
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COMUNE DI VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE
Gruppo Consiliare Rucco Sindaco

Al Presidente del Consislio Comunale

AJ Sindaco del Comune di Vicenza

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE
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Questa e la ciclabile forse piu corta del mondo.



L' Interrogazione non puo che essere altrettanto corta.

SI CHIEDE

Perche?

Vicenza 19/12/2023

Valeria Sorrentino

Gmppo consiliare Rucco Sindaco
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Interpellanza

COM.UNE,_DL_VSCENZA
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a risposta orale

QUANDO RIAPRONO I CENTRI
RESIDENZIALI PER ANZIANI A VICENZA?

Centinaia di anziani non autosufficienti e Ie lorofamiglie ormai da anni in difficolta

Problema nascosto, ma molto diffuse, che sta mettendo in seria difficolta tante famiglie lasciate sole
ad affrontare la questione dell'assistenza dei loro can anziani non autosufficienti.
Un grido sordo, ma non per questo meno doloroso, visti i numeri - centinaia a Vicenza - delle famiglie
quotidianamente alle prese con lavoro, figli e che a questo devono assommare la gestione in casa di
uno o piu anziani. I CEOD svolgono per 1'appunto il servizio di alleviare allo stesso tempo la cura e
1'accudimento degli anziani per Ie loro famiglie.

0 dovrebbero: dopo Ie chiusure dei centri awenute con il COVID, a distanza di anni risultano ancora
chiuse Ie strutture pubbliche. Delle tre strutture semiresidenziali operanti in citta, Villa Rota Barbieri,
Bachelet e Trento, solo la prima e aperta ed operante. Accoglie ogni giorno una trentina di persone
auto e non autosufficienti, in particolare persone affette da Alzheimer: ben pochi posti in relazione alia
sempre crescente richiesta di aiuto e cura che questa particolare malattia sollecita.
Gli altri due Centri Diurni sono chiusi e non si comprende perche e soprattutto quando verranno
riaperti. Solo per il Centra Diurno Bachelet di San Pio X in gestione a IPAB risulterebbero almeno una
cinquantina Ie persone in lista d'attesa. Piu tutti quelli che ormai hanno perso la speranza e che non
possono permettersi di sostenere i costi presso una struttura privata.
Se infatti molte realta private hanno da anni ripreso regolarmente Ie attivita, rimane per molte
famiglie la difficolta di affrontare anche economicamente un problema gia di per se assai gravoso: per
questo, e a maggior ragione, dovrebbe essere presente un'offerta pubblica.

Anche perche il sendzio pubblico dovrebbe offrire qualcosa in piu.
Quando il 9 marzo 2015 veniva sottoscritto 1'accordo di programma tra la Regione Veneto, il Comune
di Vicenza e IPAB si realizzava una gestione unitaria dei tre centri diurni present! in citta con
1'obiettivo di dare qualcosa di piu che un servizio: "Ilpassaggio dei centri diurni a IPAB - dichiarava
allora I'assessore - va nel senso dipromuovere unafiliera dell'assistenza che cerca di mantenere il
piupossibile la persona anziana nel suo ambiente di vita,fornendo un aiuto qualificato allefamiglie
e dando alle persons Za possibilita di essere seguite durante il giorno, anche in relazione a situazioni
critiche quali lapresenza dipatologie cognitive. Al Comune il compito di garantire che vengano
mantenuti gli standard che hanno segnato in positivo la storia dei centri diurni comunali".
Che e rimasto di tutto questo?

Tutto cio premesso
SI CHIEDE

all'Amministrazione comunale ed all'Assessore al Sociale in particolare

^ Quali iniziative abbia intrapreso o intenda assumere con urgenza nei confronti di Ipark Sri, Ipab
per la riapertura di tutti i Centri Diurni di Vicenza?

^ In quale data certa awerra 1'effettiva riapertura?
^ Per quanti posti?
^ A quanta ammonta la retta quotidiana ad personam a carico degli ospiti in tali Centri Diurni di

Vicenza? Questa quota e comprensiva del trasporto casa-struttura degli ospiti?
^ Quali altre iniziative concrete si intendono mettere in campo per allargare 1'offerta di assistenza

alle famiglie con anziani a carico?

Raffaele Colombara

Consigliere comunale
Lista "Per una Grande Vicenza"
Comune di Vicenza

Vicenza, 13 gennaio 2024
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COMUNEDlVlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE
Gruppo Consiliare Lista Civica Idea Vicenza

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Vicenza, 22 febbraio 2024
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INTERROGAZIONE

Oggetto: LOCALI SERVIZI DEMOGRAFICI

Da mesi i local! dei servizi igienici siti al piano terra di Palazzo degli Uffici, in Piazza Biade,
risultano ammalorati.
Nelle ultime settimane, lo stato dei luoghi e peggiorato in maniera ingravescente, come
risulta dalla foto allegata [doc. 1).

Alia luce di quanta sopra, si chiede al Sindaco di avere risposta ai seguenti quesiti:

a] See a conoscenza dello stato dei locali individuati dalla foto allegata;
b) Se e stata programmata la messa in pristino dei predetti locali;
c) Se nel frattempo e stata predisposta la messa in sicurezza degli stessi.

E' richiesta anche risposta scritta.
Distinti saluti.

I consiglieri comunali
Valeria Porelli

Francesco Rucco
Valeria Sorrentino

Liliana Zocca

Michele Dalla Negra
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COMUNE DI VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE
Gruppo Consiliare Lista Civica Idea Vicenza

Vicenza, 22 febbraio 2024
Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

INTERROGAZIONE

Oggetto: GIORNATA DEL RICORDO

II "Comitato 10 febbraio" - sezione di Vicenza - ha lanciato un appello a tutta la
cittadinanza invitandola ad essere presente sabato 10 febbraio 2024 alle ore 15.00 a
Polegge per ricordare i Martiri delle Foibe con la diffusione del seguente messaggio:

"Dopo decine di anni di silenzio, finalmente la congiura del silenzio sulle migliaia di infoibati
e;" 350 esuli e stata dissolta.
Chiediamo a tutti i vicentini di unirsi nel Ricordo dei nostri martin, italiani due volte, per
nascita e per scelta.

Renderemo onore al loro esempio solare e in particolare allafigura di Norma Cossetto nella
piazza a lei dedicata. Sara un momenta di puro spirito patriottico, in cui I'unica bandiera
sara ilnostro Tricolore, simbolo delJa nostraNazione."

Tuttavia risulta che alia summenzionata manifestazione il Sindaco non abbia presenziato
ne abbia incaricato alcuno di rappresehtarlo e sostituirlo.

Alia luce di quanta sopra, si chiede al Sindaco di avere risposta ai seguenti quesiti:

a) se il Comitato 10 febbraio aveva invitato alia cerimonia il Sindaco;
b) se si, per quale ragione il Sindaco non ha presenziato.

E' richiesta anche risposta scritta.
Distinti saluti.

II consigliere comunale
Valeria Porelli
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